
  講習会を受けての感想：高橋先生       令和 6 年 5 月 12 日 

◎指導方針として、子供達がやらされているのではなく 自らやる やりたく

なる、やる気スィッチを自分でいれたらできる自分に変わる。 

人間の「生きる力」を育むことができる。 

珠算・暗算は素晴らしいと確信して、自信をもって、子供達へ教えていきた

い‼ 

◎保育園児からの珠算教育、一斉授業の中で進められている様子に驚きまし

た。 

やり方、方法を考えることでスムースに進められるのだなと考えさせられま

した 

◎幼少期のそろばんの必要性を思い、幼稚園児を受け入れています。 

高橋先生の講習会で、指導内容を考える機会とヒントを頂きました。ありが

とうございます。生かしていきたいです。 

◎子供、保護者に刺激を与えると良い方向に向けて成長して行く、先生の色々

な考え方を伺い、大変勉強になりました。 

自分から行動を起こし幼稚園に指導しに行かれ、遠方の場所でも、断らず、

一度やって見ると、色々な形となり長崎県の珠算発展に繋がっているのだと

考えさせられました。 

今回の研修会の参加出来た事、とても自分に刺激になりました。高橋先生あ

りがとうございました。 

◎片道 1 時間 40 分かけて長年指導に行かれているというお話をお伺いしまし

た。遠くても、週 1 回でも全国大会に通用する選手を育てられるというお話

を聞くことができて、自分にもできることがまだまだあるのだと感じること

ができました。自分にできることから取り組んで、ひとりでも多くの方にそ

ろばんの魅力を伝え、出会いの場を作っていきたいと思いました。貴重なお話を

ありがとうございました。 

◎高橋先生の 2 時間に及ぶ講習会では「すごい」の一言で、パワーをもらえたような

気がしました。 

何もかも前向きの考え方で前進あるのみ！ 

今そろばんに求められているモノ、まさに子供たちが持っている可能性を引き出す

事だと感じました。 

◎初歩の段階からの両手指導、私も悩みつつ…とても参考になりました。ありがとう

ございました。 


